Recomendaciones GEAS-SEMII para pacientes con enfermedades autoimmunes sistémicas COVID-19

1. No suspender el tratamiento inmunosupresor ni biológico.

No está indicado suspender ni disminuir el tratamiento inmunosupresor bajo ningún concepto, dado el riesgo de brote de la enfermedad autoinmune que puede existir, salvo que sea recomendado por su médico experto en enfermedades autoinmunes sistémicas.

2.En caso de fiebre y/o tos.

Se pondrá en contacto con el teléfono habilitado en su comunidad para que le indiquen si precisa hacerse la prueba de coronavirus y cuándo debe acudir al hospital

3.En caso de coronavirus positivo.

En caso de infección por coronavirus, se recomienda que se suspenda el tratamiento biológico, como se realizaría con cualquier otra infección aguda. Pero la interrupción del tratamiento debe ser siempre supervisada por su médico experto. Y se reanudarán una vez la infección esté resuelta.



sociedad española de medicina interna La visión global de la persona enferma



4. Debo continuar con el tratamiento con corticoides.

No está recomendado la suspensión del tratamiento esteroideo crónico en pacientes con enfermedades autoinmunes sistémicas salvo que sea recomendado por su médico habitual.

5. Medidas generales

Si es posible, realiza las consultas con tu especialista de forma telefónica o por vía correo electrónico para evitar el riesgo aumentado de infección. . Siga las recomendaciones dadas a toda la población respecto a medidas de higiene y protección, y las de aislamiento estricto en caso de resultar contagiado. Lavarse las manos frecuentemente. Utilizar mascarilla y guantes si se está contagiado.